LOKALSPORT

Redaktion: Michaela Quarti • Telefon 0781/2841970 •

Fax 0781/2841971 • E-Mail: lokalsport@reiff.de



Übersprang 1,84 m: Hagen Neurath.

Foto: Harold Schley

Neurath Vizemeister im Hochsprung

BW-Meisterschaften der Leichtathleten in Sindelfingen

Schutterwald (hs). Als Vizemeister im Hochsprung kehrte Zehnkämpfer Hagen Neurath vom LFV Schutterwald von den baden-württembergischen Meisterschaften der Leichtathleten (Jugend B/Junioren) in Sindelfingen zurück. Der B-Jugendliche bewältigte alle Höhen bis 1,84 im ersten Versuch und scheiterte erst ganz knapp bei 1,87 m. Noch größer war seine Freude und die seines Trainers Gerhard Böhle, als er im Stabhochsprung nach vielen vergeblichen Anläufen erstmals die vier Meter übersprang. Mit dieser Höhe belegte Hagen Neurath den vierten Platz. Noch nicht geplatzt ist der Knoten bei seinem Ver-

einskameraden Peter Rösch, der zum wiederholten Male an 3.60 m scheiterte und mit 3.50 m den neunten Platz belegte. In seinem Vorlauf über 110 m Hürden lief Peter Rösch mit 16,03 Sekunden eine gute Zeit, konnte sich damit aber nicht für die Finals qualifizieren. Gut in Szene setzte sich Sarah Bayer in ihrem ersten B-Jugend-Jahr. Über 100 m lief sie in ihrem Vorlauf mit 13,15 Sekunden nah an ihre Bestzeit von 13,04 Sekunden heran. Noch besser lief es für den Schützling von Angelika Klapproth über 200 m. Hier verpasste Sarah Bayer mit neuer persönlicher Bestzeit von 27.14 Sekunden nur knapp den B-Endlauf.